



Pertarungan Epik Jade Cargill Bersama Bianca Belair & Naomi Melawan Damage CTRL Dalam Debut WWE SmackDown

Description

Penyerbuan Jade Cargill ke WWE SmackDown: Siapakah Dia?

Penampilan Gemilang Jade Cargill di SmackDown

Jade Cargill, Si Bintang Baru di SmackDown

Jade Cargill Menaklukkan Damage CTRL

Spekulasi Pertandingan Tag Enam Wanita di WrestleMania

Kontrak Multi-Tahun Jade Cargill dengan WWE

Konten:

Jade Cargill telah menjadikan publik terguncang dengan kehadirannya di WWE SmackDown. Mantan Juara AEW TBS membuat penampilannya sebagai anggota resmi divisi wanita "SmackDown" pada Jumat malam, dan meskipun kehadirannya pada acara tersebut pada awalnya tampak selesai setelah promo di atas ring, pada akhir malam, dia telah menimbulkan rasa takut bagi Damage CTRL.

Cargill melakukan penampilannya sebagai anggota resmi divisi wanita SmackDown pada Jumat malam. Setelah mengatakan bahwa "sudah waktunya," Cargill mengumumkan bahwa dia telah resmi menandatangani kontrak "SmackDown" dengan Nick Aldis, yang hadir di atas ring untuk memperkenalkannya. Cargill mengakui kehebatan semua wanita di ruang ganti, tetapi dengan cepat mengingatkan penonton Connecticut bahwa tidak ada yang sebanding dengannya. Dia sekali lagi merujuk pada dirinya sendiri sebagai "berita utama" dan "superstar sekali seumur hidup."

Aksi Jade Cargill melawan Damage CTRL menarik perhatian publik. Ketika Damage CTRL mengelilingi Cargill, mereka segera merasa kewalahan karena Cargill dengan mudahnya menjatuhkan semua pihak yang menentang. Acara ditutup dengan gambar Cargill, Belair, dan Naomi berdiri tegak di atas ring dengan latar belakang tanda WrestleMania 40. Spekulasi tentang pertarungan tag enam

wanita antara Damage CTRL dan Cargill, Belair, dan Naomi di WrestleMania telah banyak beredar, tetapi belum ada yang resmi hingga saat ini.

Jade Cargill menjadi sorotan headline setelah dia resmi menandatangani kontrak multi-tahun dengan WWE. Meskipun menandatangani pada September 2023, Cargill baru membuat debut in-ring WWE-nya pada pertandingan Royal Rumble wanita pada Januari 2024, dan sejak itu belum bertanding lagi. Kehadiran Cargill di SmackDown menjanjikan pertarungan seru di panggung WWE ke depan.

Ringkasan

Jade Cargill membuat kehadiran spektakuler di “WWE SmackDown” dan mengancam Damage CTRL. Setelah mengumumkan kontrak resminya dengan “SmackDown,” Cargill menunjukkan kekuatan dan karismanya di dalam dan di luar ring. Apakah ini menandakan pertarungan besar di WrestleMania? Bagaimana reaksi Anda terhadap kehadiran Cargill di WWE? Apakah Anda yakin dia akan menjadi pemain utama di divisi wanita “SmackDown”? Berikan pendapat dan prediksi pertarungan di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark